

***** English version follows *****

Bonjour,

Aujourd'hui, je communique avec vous afin de vous donner un avis préalable que **le 1 août 2023**, le gouvernement du Canada lancera l'appel de propositions (AP) annuel 2023-2024 pour des projets communautaires dans le cadre du programme Nouveaux horizons pour les aînés (PNHA) partout au pays.

Les organismes auront **six semaines** pour remplir et présenter leur demande, soit du **1 août au 14 septembre 2023 à 15 h, heure normale de l'Est (HNE)**. Les renseignements sur la [Page de financement du PNHA](#) vous aideront à apprendre davantage au sujet de cette possibilité de financement.

Les projets doivent répondre aux critères de l'AP suivants :

- il ne doit pas durer plus de 52 semaines;
- le montant demandé ne peut excéder 25 000 \$;
- le projet doit répondre à au moins un (1) objectif du programme;
- les aînés dirigeront la planification ou la prestation de ces services ou y joueront un rôle essentiel;
- le projet doit chercher à profiter aux aînés et aux communautés; et
- la rentabilité du projet doit être démontrée.

Je vous encourage également à partager ce lien afin que les organismes puissent recevoir les occasions de financement sous EDSC: [Soyez avisé des occasions de financement offertes par Emploi et Développement social Canada \(EDSC\)](#).

Préparez dès maintenant votre projet afin de le soumettre lorsque le programme sera ouvert!

***** English version *****

Hello,

Today, I am reaching out to you, to give you an advance notice that on **August 1st, 2023**, the Government of Canada will launch the annual NHSP Community-based stream 2023-2024 Call for proposals (CFP) to invest in projects across Canada.

Organizations will have a total of **six weeks** to submit their applications, starting from **August 1 to September 14, 2023 at 3:00 p.m. Eastern Standard Time (EST)**. The information on the [NHSP Funding Page](#) will help you learn more about this funding opportunity.

Eligible projects must meet the CFP criteria, including:

- be no longer than 52 weeks;
- request no more than \$25,000;
- meet at least 1 program objective;
- seniors will lead or play a vital role in its planning and/or delivery;
- seek to benefit seniors and communities; and
- demonstrate cost effectiveness.

Share the following link with your local seniors-serving organizations in order for them to automatically receive email notifications for ESDC's funding opportunities: [Get notified of funding opportunities from Employment and Social Development Canada \(ESDC\)](#)

Prepare your project now to submit it when the program is open!

Merci,

Sophie Chatel



Sophie Chatel



Députée de Pontiac / Member of Parliament for Pontiac

House of Commons / Chambre des communes

180 Queen Street / 180, rue Queen

Ottawa (Ontario) K1A 0A6

Téléphone : 1 873 746-1796